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ACTA N.º 164 DE LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA POR EL PAR-
LAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 14 DE ABRIL DE 2025 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las doce horas y 
cuatro minutos del día catorce de abril de dos mil veinticinco, se reunió en sesión ordi-
naria el Pleno del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª 
María José González Revuelta, y con asistencia de los Diputados y Diputadas Ilmos. 
Sres. D. Alejandro Liz Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López 
Marcano (Vicepresidente segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario 
primero) y D. Joaquín Gómez Gómez (Secretario segundo), Ilmos. Sres. D. Álvaro 
Aguirre Perales y D. Juan José Alonso Venero (Portavoz del Grupo Parlamentario Po-
pular); Ilma. Sra. D.ª Ana Belén Álvarez Fernández, Ilmos. Sres. D. Juan Guillermo 
Blanco Gómez, y D. Carlos Alberto Caramés Luengo, Ilma. Sra. D.ª María Belén Ceba-
llos de la Herrán, Ilmo. Sr. D. Cándido Manuel Cobo Fernández, Ilmas. Sras. D.ª Norak 
Cruz Dunne y D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández, Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz Rodrí-
guez, (Portavoz del Grupo Parlamentario Vox); Excmo. Sr. D. Íñigo Fernández García, 
Ilma. Sra. D.ª Paula Fernández Viaña, Ilmo. Sr. D. Rafael de la Gándara Porres, Ilma. 
Sra. D.ª María Yolanda García Fernández, Ilmos. Sres. D. Jorge Gutiérrez Martín, D. 
Alfonso Gutiérrez Roiz y D. Pedro José Hernando García, (Portavoz del Grupo Parla-
mentario Regionalista); Ilmo. Sr. D. Mario Iglesias Iglesias (Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista), Ilma. Sra. D.ª Gema Igual Ortiz, Ilmo. Sr. D. Javier López Estrada, 
Ilma. Sra. D.ª María Teresa Noceda Llano, Ilmo. Sr. D. Cristóbal Palacio Ruiz, Ilma. 
Sra. D.ª Natividad Pérez Salazar, Ilmos. Sres. D. Raúl Pesquera Cabezas, y D. Miguel 
Ángel Revilla Roiz, Excma. Sra. D.ª María José Sáenz de Buruaga Gómez, Presidenta 
de la Comunidad Autónoma, Ilma. Sra. D.ª Eva Salmón Calva, Ilmo. Sr. D. Miguel Án-
gel Vargas San Emeterio, Ilma. Sra. D.ª Lucy Patricia Velasco Noguera e Ilmo. Sr. D. 
Pablo Zuloaga Martínez. 
 
 Asisten igualmente los Excmos. Sres. D. Roberto Media Sainz (Consejero de 
Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente), D. Sergio Silva Fer-
nández (Consejero de Educación, Formación Profesional y Universidades), D. Luis 
Venancio Martínez Abad (Consejero de Cultura, Turismo y Deporte) y D. César Pas-
cual Fernández (Consejero de Salud), y las Excmas. Sras. D.ª María Isabel Urrutia de 
los Mozos (Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administra-
tiva), D.ª María Jesús Susinos Tarrero (Consejera de Desarrollo Rural, Ganadería, 
Pesca y Alimentación), y D.ª Begoña Gómez del Río (Consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad). 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión y, antes de pasar a tratar los asuntos 
incluidos en el orden del día, informa que, la interpelación número 197 y las preguntas 
números 981 a 984, que figuran en los puntos 6 y 17 a 20 del orden del día, han sido 
retiradas. 
 
 PUNTO 1.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 104, SUBSIGUIENTE 
A LA INTERPELACIÓN N.º 11L/4100-0198, RELATIVA A PLANES PARA MITIGAR 
LOS EFECTOS ADVERSOS QUE LA SITUACIÓN DE ESTAR FUERA DEL EJE 
ATLÁNTICO PROVOCARÁ EN LA COMPETITIVIDAD Y DESARROLLO DE NUES-
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TRA REGIÓN, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA 
N.º 205, DE 09.04.2025). [11L/4200-0104] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Vox: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista (ha presentado una enmienda de adición): 
D. Pedro José Hernando García. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista (ha presentado una enmienda de modifica-
ción): D.ª Ana Belén Álvarez Fernández. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Íñigo Fernández García. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Vox para fijar definiti-
vamente su posición y manifestarse sobre las enmiendas presentadas: D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez. La Sra. Diputada acepta las dos enmiendas. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, con la incorporación de las 
enmiendas presentadas, que sustituye al texto inicial, es aprobada por unanimidad de 
los treinta y cinco Diputados y Diputadas que componen la Cámara, con el siguiente 
texto: 
 
 «El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a: 
 

1. Evaluar el impacto económico que genera la exclusión de Cantabria del Co-
rredor Atlántico, proyectando la pérdida de inversiones logísticas, industriales o portua-
rias, entre otras, así como la falta de captación de fondos europeos para infraestructu-
ras ferroviarias. 
 
 2. Aprobar una estrategia institucional conjunta con agentes sociales y econó-
micos, empresas que dependen de esta conexión para exportar o importar mercan-
cías, puertos y comunidades limítrofes, para incorporar a Cantabria al Corredor Atlánti-
co, en igualdad de condiciones con las comunidades de nuestro entorno, reivindicando 
ante el Ministerio de Transporte el desarrollo de esta estrategia. 
 
 3. Instar al Gobierno de España a ejecutar un plan alternativo de conexiones 
logísticas, que incluya mejorar nuestras infraestructuras y establecer alianzas logísti-
cas intermodales. 
 
 4. Instar al Gobierno de España a que presente la alternativa elegida del "Estu-
dio Informativo del Corredor Cantábrico-Mediterráneo. Tramo: Bilbao-Santander" y 
contrate la redacción del proyecto en el presente 2025.» 
 
 PUNTO 2.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
240, RELATIVA A DECLARACIÓN DEL TÚNEL DE LA ENGAÑA COMO LUGAR DE 
MEMORIA DEMOCRÁTICA Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/4300-0240] 
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 Turno de defensa Grupo Parlamentario Socialista: D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. Durante su intervención, 
la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. Pedro José Hernando García. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Íñigo Fernández García. Durante su inter-
vención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Socialista para fijar de-
finitivamente su posición: D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por dieciséis vo-
tos a favor (S y R) y diecinueve en contra (NA, V y P). 
 
 PUNTO 3.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
242, RELATIVA A CREACIÓN DE UN DEPARTAMENTO RELACIONADA CON LA 
CULTURA MUSICAL DENTRO DE LA ESTRUCTURA QUE PERMITE EL REGLA-
MENTO ORGÁNICO DE LOS CONSERVATORIOS Y OTROS EXTREMOS, PRE-
SENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 204, 
DE 08.04.2025). [11L/4300-0242] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Regionalista: D. Javier López Estrada. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D. Jorge Gutiérrez Martín. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Álvaro Aguirre Perales. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Regionalista para fijar 
definitivamente su posición: D. Javier López Estrada. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por unanimidad 
de los treinta y cinco Diputados y Diputadas que componen la Cámara, con el siguien-
te texto: 
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a: 
 

1. Diseñar la creación de un departamento -o figura similar- relacionada con la 
cultura musical de Cantabria dentro de la estructura que permite el Reglamento orgá-
nico de los conservatorios de Cantabria, que incorpore no solo herramientas que facili-
ten la investigación etnomusical de Cantabria, sino incluso enseñanzas elementales de 
instrumentos de la música tradicional cántabra, así como las distintas modalidades de 
cante y danzas y bailes. 
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2. Implantar el departamento anteriormente citado -o figura similar- en el futuro 

Conservatorio de Música y Danza y Escuela de Artes de Torrelavega, dotándolo de los 
elementos necesarios para favorecer la enseñanza y la investigación etnomusicológi-
ca. 
 

3. Estudiar la implantación en las enseñanzas elementales de nuevas modali-
dades de instrumentos que, por su raíz tradicional o grado de interés etnográfico, his-
tórico o cultural, por su valor histórico o por el grado de implantación en el ámbito terri-
torial de Cantabria, se asocien a nuestra cultura tradicional." 
 
 PUNTO 4.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
243, RELATIVA A LA MEJORA DE LAS POLÍTICAS DE ATENCIÓN A PERSONAS 
CON DISCAPACIDAD Y DEPENDENCIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLA-
MENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/4300-0243] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Vox: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Nórak Cruz Dunne. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Alejandro Liz Cacho. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Vox para fijar definiti-
vamente su posición: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. Durante su intervención, la Presiden-
cia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por diecinueve 
votos a favor (V, S y R) y dieciséis abstenciones (NA y P), con el siguiente texto:  
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a:  
 
1. Implementar un modelo de coordinación entre las Consejerías de Salud, Ser-

vicios Sociales y Educación, con participación de las familias, para el diseño y evalua-
ción de políticas de discapacidad y dependencia. 

 
2. Diseñar y poner en marcha programas específicos para la atención de per-

sonas con Grado III de dependencia desde la infancia. 
 
3. Crear unidades de convivencia centradas en la persona con discapacidad, en 

entornos comunitarios, con modalidades de estancia larga y corta o recuperar unida-
des de convivencia en colegios públicos de educación especial, con las mismas moda-
lidades. 

 
4. Desarrollar programas de formación especializada en discapacidad severa 

para los profesionales que trabajan con personas con discapacidad. 
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5. Impulsar la figura del Asistente Personal Infantil y Juvenil para personas con 
discapacidad. 

 
6. Garantizar el acceso a terapias de rehabilitación durante toda la vida de las 

personas con discapacidad severa. 
 
7. Coordinar y financiar programas de ocio y tiempo libre adaptados, incluyendo 

campamentos vacacionales y actividades de fin de semana para personas con disca-
pacidad severa. 

 
8. Implementar programas deportivos adaptados para personas con discapaci-

dad. 
 
9. Ampliar la edad de Transición a la Vida Adulta hasta los 22 años en los cen-

tros de educación especial. 
 
10. Garantizar la especialización de centros de día, diferenciando la atención 

según rangos de edad y grado de discapacidad. 
 
11. Fortalecer la inspección de calidad en centros residenciales, centros ocupa-

cionales y centros de día, incluyendo la participación de familiares en los equipos de 
evaluación. 

 
12. Diseñar y ejecutar un programa de respiro familiar efectivo, basado en la 

proximidad y la personalización de los servicios." 
 
 
 Siendo las catorce horas y siete minutos, la Presidencia suspende la sesión, 
anunciando que se reanudará a las dieciséis horas y quince minutos del día de hoy. 
 
 Se reanuda la sesión a las dieciséis horas y diecinueve minutos. 
 
 PUNTO 5.- INTERPELACIÓN N.º 193, RELATIVA A CRITERIOS PARA LA 
PUESTA EN MARCHA DEL PLAN DE CHOQUE EN MATERIA DE AGILIZACIÓN 
DEL PROCEDIMIENTO DE RECONOCIMIENTO Y VALORACIÓN DE LA DISCAPA-
CIDAD CON EL FIN DE REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA, PRESENTADA POR 
EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 199, DE 25.03.2025). 
[11L/4100-0193] 
 
 - Turno de exposición de D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández. 
 
 - Contestación de D.ª Begoña Gómez del Río, Consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 6.- INTERPELACIÓN N.º 197, RELATIVA A CRITERIOS Y HOJA DE 
RUTA PARA HACER EFECTIVO EL NUEVO ESCENARIO LEGISLATIVO TRAS LA 
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APROBACIÓN POR EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS EL 20.03.2025 DE LA 
SALIDA DEL LOBO DEL LISTADO DE ESPECIES PROTEGIDAS (LESPRE), PRE-
SENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 202, 
DE 01.04.2025). [11L/4100-0197] 
 
 Como consta al principio de la presente acta se ha retirado la interpelación nú-
mero 197 incluida en el punto 6 del orden del día. 
 
 PUNTO 7.- INTERPELACIÓN N.º 202, RELATIVA A MEDIDAS EN RELACIÓN 
CON EL REPARTO DE MENORES EXTRANJEROS NO ACOMPAÑADOS QUE ES-
TÁ PREVISTO TRASLADAR A CANTABRIA, PRESENTADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/4100-0202] 
 
 - Turno de exposición de D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Contestación de D.ª Begoña Gómez del Río, Consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 8.- INTERPELACIÓN N.º 203, RELATIVA A SITUACIÓN Y CRONO-
GRAMA DEL CONCURSO DE TRASLADOS DEL PERSONAL DEL SCS, PRESEN-
TADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 
08.04.2025). [11L/4100-0203] 
 
 - Turno de exposición de D. Raúl Pesquera Cabezas. 
 
 - Contestación de D. César Pascual Fernández, Consejero de Salud. Durante 
su intervención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
ha agotado su tiempo. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 PUNTO 9.- PREGUNTA N.º 956, RELATIVA A FECHA PREVISTA DE INICIO 
DE LAS OBRAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LAS HELISUPERFICIES DE PO-
LACIONES Y TRESVISO, PRESENTADA POR D. PEDRO JOSÉ HERNANDO GAR-
CÍA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 202, DE 
01.04.2025). [11L/5100-0956] 
 
 PUNTO 10.- PREGUNTA N.º 957, RELATIVA A ESTUDIOS REALIZADOS O 
QUE SE VAN A REALIZAR PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA HELISUPERFICIE 
JUNTO AL HOSPITAL DE LAREDO Y SI SE HA INCLUIDO EN EL PLAN ESTRATÉ-
GICO DE PROTECCIÓN CIVIL, PRESENTADA POR D. PEDRO JOSÉ HERNANDO 
GARCÍA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 202, DE 
01.04.2025). [11L/5100-0957] 
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 PUNTO 11.- PREGUNTA N.º 958, RELATIVA A TRÁMITES REALIZADOS O 
QUE SE VAN A REALIZAR PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LAS HELISUPERFICIES 
DE VALLE DE VILLAVERDE Y SOBA, PRESENTADA POR D. PEDRO JOSÉ HER-
NANDO GARCÍA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 
202, DE 01.04.2025). [11L/5100-0958] 
 

Las preguntas 956 a 958 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández da por formuladas las preguntas. 
 
 - Contestación de D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, Consejera de Presi-
dencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada.   
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio. Durante su intervención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 PUNTO 12.- PREGUNTA N.º 960, RELATIVA A SI EL INFORME ELABORADO 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES DE DIAVIDA Y PRESEN-
TADO A LA GERENCIA DE ATENCIÓN PRIMARIA PONE DE MANIFIESTO EL IN-
CUMPLIMIENTO DEL CONVENIO COLECTIVO, PRESENTADA POR D.ª PAULA 
FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA 
N.º 202, DE 01.04.2025). [11L/5100-0960] 
 
 PUNTO 13.- PREGUNTA N.º 961, RELATIVA A SI A LA VISTA DEL INFORME 
ELABORADO POR LOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES DE DIAVI-
DA HA LLEGADO EL MOMENTO DE ADOPTAR MEDIDAS ADMINISTRATIVAS Y 
JURÍDICAS PARA RESTABLECER LA NORMALIDAD DEL SERVICIO, PRESENTA-
DA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIO-
NALISTA.  (BOPCA N.º 202, DE 01.04.2025). [11L/5100-0961] 
 

Las preguntas 960 y 961 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Paula Fernández Viaña. 
 
 - Contestación de D. César Pascual Fernández, Consejero de Salud.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que su tiempo ha concluido, en dos ocasiones. 
 
 PUNTO 14.- PREGUNTA N.º 973, RELATIVA A MEDIDAS PARA QUE EL 
AYUNTAMIENTO DE SANTANDER CUMPLA CON LA LEY DE MEMORIA HISTÓ-
RICA, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 202, DE 01.04.2025). [11L/5100-0973] 
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 - Formulación de la pregunta por D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 - Contestación de D. Luis Venancio Martínez Abad, Consejero de Cultura, Tu-
rismo y Deporte.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le llama a la 
cuestión. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 15.- PREGUNTA N.º 974, RELATIVA A MEDIDAS PARA HACER 
FRENTE A LAS DIFICULTADES DEL SECTOR DE LA PRODUCCIÓN DE HUEVOS, 
PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO VOX. (BOPCA N.º 202, DE 01.04.2025). [11L/5100-0974] 
 
 - Formulación de la pregunta por D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Contestación de D.ª María Jesús Susinos Tarrero, Consejera de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio. 
 
 PUNTO 16.- PREGUNTA N.º 975, RELATIVA A ACTUACIONES REALIZADAS 
O QUE SE TIENE PREVISTO REALIZAR ANTE LA AGRESIÓN A UN ALUMNO CON 
DISCAPACIDAD EN EL IES TORRES QUEVEDO, PRESENTADA POR D. ARMAN-
DO ANTONIO BLANCO TORCAL, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA 
N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0975] 
 
 - Formulación de la pregunta por D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Contestación de D. Sergio Silva Fernández, Consejero de Educación, Forma-
ción Profesional y Universidades.  
 
 PUNTO 17.- PREGUNTA N.º 981, RELATIVA A ACCIONES QUE SE ESTÁN 
COORDINANDO CON EL GOBIERNO DE ESPAÑA Y LAS AUTORIDADES EURO-
PEAS PARA GARANTIZAR LA VIABILIDAD DEL EMPLEO EN EL SECTOR INDUS-
TRIAL CÁNTABRO, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0981] 
 
 PUNTO 18.- PREGUNTA N.º 982, RELATIVA A ACTUACIONES QUE SE VAN 
A ADOPTAR A LA VISTA DE LOS INCENTIVOS Y APOYOS ECONÓMICOS RECI-
BIDOS POR BRIDGESTONE PARA FAVORECER LA CONTINUIDAD DE SU ACTI-
VIDAD, ANTE EL RECIENTE COMUNICADO DE LA EMPRESA SOBRE LA APLI-
CACIÓN DE UN ERE, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0982] 
 
 PUNTO 19.- PREGUNTA N.º 983, RELATIVA A SI SE HA ANALIZADO EL IM-
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PACTO DEL RECIENTE COMUNICADO DE BRIDGESTONE SOBRE SU POSIBLE 
REESTRUCTURACIÓN EN EL EMPLEO INDIRECTO Y EN LAS EMPRESAS AUXI-
LIARES DEPENDIENTES, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0983] 
 
 PUNTO 20.- PREGUNTA N.º 984, RELATIVA A SI EXISTEN ESTRATEGIAS A 
MEDIO Y LARGO PLAZO PARA FOMENTAR EL MANTENIMIENTO Y LA ATRAC-
CIÓN DE INDUSTRIAS A CANTABRIA, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RO-
DRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). 
[11L/5100-0984] 
 
 Como consta al principio de la presente acta se han retirado las preguntas nú-
meros 981 a 984 incluidas en los puntos 17 a 20 del orden del día. 
 
 PUNTO 21.- PREGUNTA N.º 985, RELATIVA A RAZONES DEL RETRASO DE 
LAS OBRAS DE LA NUEVA UNIDAD DE ENDOSCOPIAS DE VALDECILLA DESTI-
NADA A ABSORBER LAS PRUEBAS GENERADAS DEL CRIBADO DEL CÁNCER 
DE COLON, PRESENTADA POR D.ª PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-
0985] 
 
 - Formulación de la pregunta por D.ª Paula Fernández Viaña. 
 
 - Contestación de D. César Pascual Fernández, Consejero de Salud.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 22.- PREGUNTA N.º 986, RELATIVA A SITUACIÓN EN LA QUE SE 
ENCUENTRA EL TRANSPORTE ESCOLAR PARA LOS ALUMNOS DEL CEIP PA-
BLO PICASSO, DE LAREDO, RESIDENTES EN LA PEDANÍA DE SEÑA, PRESEN-
TADA POR D. MARIO IGLESIAS IGLESIAS, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SO-
CIALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0986] 
 
 PUNTO 23.- PREGUNTA N.º 987, RELATIVA A SOLUCIONES PLANTEADAS 
A LA PROBLEMÁTICA GENERADA EN EL TRANSPORTE ESCOLAR PARA LOS 
ALUMNOS DEL CEIP PABLO PICASSO DE LAREDO, RESIDENTES EN LA PEDA-
NÍA DE SEÑA, PRESENTADA POR D. MARIO IGLESIAS IGLESIAS, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). [11L/5100-0987] 
 

Las preguntas 986 y 987 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 - Contestación de D. Sergio Silva Fernández, Consejero de Educación, Forma-
ción Profesional y Universidades.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado.  
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 PUNTO 24.- PREGUNTA N.º 993, RELATIVA A MEDIDAS PARA LLEGAR A 
UN ACUERDO QUE PONGA FIN AL CONFLICTO TRAS LA HUELGA DE LOS DO-
CENTES DEL 03.04.2025, PRESENTADA POR D. MARIO IGLESIAS IGLESIAS, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 204, DE 08.04.2025). 
[11L/5100-0993] 
 
 - Formulación de la pregunta por D. Jorge Gutiérrez Martín. 
 
 - Contestación de D. Sergio Silva Fernández, Consejero de Educación, Forma-
ción Profesional y Universidades.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
su tiempo ha concluido, en dos ocasiones. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. Durante su exposición, la Presidencia ruega silen-
cio al Sr. Gutiérrez Martín. Durante su intervención, la Presidencia le indica que ha 
agotado su tiempo. 
 
 Se levanta la sesión a las diecinueve horas y treinta y seis minutos, extendién-
dose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario primero con el visto bueno 
de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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